



REDES

BOLETIN COMUNICACIONES | CORAASAN



CORAASAN y Despacho Primera Dama realizan operativo prevención cáncer de mama

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAAAN), que dirige el ingeniero Silvio Durán y el Despacho de la Primera Dama de Candida Montilla de Medina, con su Programa Mujeres Saludables, realizaron este mes un operativo de mamografías a empleadas de la institución y familiares que superen los 38 años de edad.

El operativo que dentro de su agenda incluyó una charla sobre la "Mamografía como prevención del cáncer de mama", impartida por el

doctor Nelson Figueroa y fueron chequeadas alrededor de 100 mujeres. Con este operativo tanto CORAASAN como el Despacho de la Primera Dama hacen un aporte a la prevención del cáncer de mama.

CORAASAN hizo un llamado a todas sus empleadas para que se realicen su mamografía como medida de prevención de una enfermedad catastrófica, pero con solución cuando se trata a tiempo. La actividad fue coordinada por la sección de Equidad de Género de CORAASAN.

Presidente Medina aprueba el inicio del Plan Reordenamiento del Río Yaque del Norte



El presidente Danilo Medina aprobó la propuesta de la Comisión Presidencial para el Ordenamiento y Manejo de la Cuenca del Río Yaque del Norte (CRYN) con una inversión de RD\$664.5 millones.

Esto cuenta con:

Aportes de varias instituciones

La información fue ofrecida por el ministro de la Presidencia, Gustavo Montalvo, quien explicó que el monto será cubierto con aportes de varias instituciones, incluyendo la Presidencia de la República, y precisó que en lo adelante la comisión seguirá evaluando los proyectos que se implementarán en el mediano y largo plazo.

Mejorar la calidad del agua

Dijo que con las acciones se procura mejorar la calidad del agua de la

cuenca del Yaque del Norte, preservar los recursos naturales en su área de incidencia y mejorar las condiciones de vida de quienes habitan en sus alrededores.

Aumentar y proteger los almacenamientos de agua

Al resumir los detalles contenidos en el plan, el funcionario expresó que en una primera etapa se contempla aumentar y proteger los almacenamientos de agua; controlar y disminuir la contaminación de las aguas, así como incrementar la eficiencia en el uso del líquido, tanto potable como de irrigación.

Los niveles de la cuenca

"Las grandes líneas estratégicas prioritarias se definieron por los niveles de la cuenca, a fin de que las acciones estén acordes con las necesidades de cada área", indicó.

Punto focal

En ese sentido, informó que el plan detalla que, en la cuenca alta correspondiente al Parque Nacional Armando Bermúdez, el punto focal será la protección de la cobertura con vigilancia y controles de accesos, así como la prevención y control de incendios.

La más grande del país

El ministro recordó que la cuenca del Río Yaque del Norte es la más grande del país y está conformada por unas 75 microcuencas localizadas en las cordilleras Central y Septentrional, cubre una superficie aproximada de un 20 por ciento del territorio nacional y beneficia a una población que supera los dos millones de dominicanos en las provincias de Santiago, Valverde, Espaillat, La Vega, Monte Plata, Santiago Rodríguez y Dajabón.

Premian ganadores concurso de ensayo René Fernández Almonte



La XXI versión del concurso de ensayo René Fernández Almonte busca estimular a los miembros de la prensa a investigar a fondo

El Colegio Dominicano de Periodistas (CDP) Seccional Santiago, premió a los ganadores de la XXI versión del concurso de ensayos René Fernández Almonte titulado "PERIODISMO Y CULTURA DE RECUPERACIÓN DEL RÍO YAQUE DEL NORTE", auspiciado por la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (CORAASAN) y la Dirección Regional Norte de Cultura.

El primer lugar fue obtenido por Arcadio Vargas, mientras que Lisa González obtuvo la segunda posición y Juan Isidro Inoa alcanzó el tercer premio. Además Nelson Reyes Estrella, ganador de la primera mención y Juan Bonilla de segunda mención de honor.

La premiación alcanzó un monto de 150 mil pesos que se distribuyó de la siguiente manera: 70 000 pesos para el primer lugar, 50 000 pesos para el segundo y 30 000 para el tercero. La motivación del tema sobre Yaque del Norte viene dado por el decreto 57-18 del presidente Danilo Medina, donde declara de prioridad nacional la rehabilitación, saneamiento, preservación y uso sostenible del Río Yaque del Norte y creó la comisión presidencial para su ordenamiento y manejo.

El director general de CORAASAN, ingeniero Silvio Durán consideró trascendente colaborar con esta actividad porque es una forma de crear conciencia en la importancia de los recursos naturales que tenemos en la región, así como muestra de la responsabilidad social de CORAASAN como se ha venido realizando durante varios años.

El director general de CORAASAN, ingeniero Silvio Durán consideró trascendente colaborar con esta actividad porque es una forma de crear conciencia en la importancia de los recursos naturales que tenemos en la región, así como muestra de la responsabilidad social de CORAASAN como se ha venido realizando durante varios años.



CORAASAN y El Ministerio de Salud Pública desarrollaron una jornada de prevención de salud para todos los empleados y clientes que visitaron la institución de agua durante los días martes 26 y miércoles 27 de junio.



El pasado miércoles 6 de junio el director general, ingeniero Silvio Durán, estuvo invitado a la premiación Peña y Reinoso al magisterio nacional que celebra el Ateneo Amantes de la Luz, para entregar junto al directivo Blas Cava un premio a la representante del Instituto Politécnico Industrial de Santiago (IPISA). Este premio se le otorga a reconocidas personalidades de las áreas de educación, periodismo, servicio comunitario, arte y cultura año tras año.



Porque plantando árboles sembramos agua y el agua es vida, realizamos una jornada de reforestación en la parroquia Beato Bonnaud, ciudad Satélite de Cienfuegos, donados a la organización Cáritas Arquidiocesana de Santiago. Estos son de tipo frutales.



El gobierno de la República Popular China tiene interés de invertir en las áreas de agua potable y saneamiento en Santiago de los Caballeros, según lo comunicó una comisión de técnicos de ese país al Director de CORAASAN, en una visita hecha a nuestras instalaciones. "La comisión se acercó a Coraasan con la intención de ver todos los proyectos que tiene y ofrecieron financiar los proyectos que desarrollamos de acuerdo a las normas del Estado".

Informe de producción y calidad de agua servida por CORAASAN (SEMANA DEL 24 AL 30 DE JUNIO 2018)

Caudal Promedio Producción	Turbidez (NTU)	Cloro residual (mg/L) (ppm)
5.04 m3/seg. (115 MGD)	2.5 NTU	0.7 mg/litro

CUMPLEAÑOS DEL MES

REDES LES DESEA UN FELIZ CUMPLEAÑOS



Redes les desea un feliz cumpleaños a Arisleyda Ramos de la Dirección General, Fior D'Eliza González del departamento de Comunicaciones, Christopher Abreu del Call Center, Argelia Hernández y Janet Domínguez de Capacitación.



www.coraasan.gob.do